

Discours en espagnol

Buenas tardes a todos,

Me llamo Elisa Baum, tengo 16 años, soy alemana y francesa y espero pasar el Abibac a final de curso en el liceo francés Jean-Renoir de Munich. He aprendido la lengua española en la escuela en segundo de la ESO (4eme) y en cuarto de la ESO (2nde). Fui a Valencia, España, a un intercambio entre el Liceo de Munich y el Liceo francés de Valencia, que también es parte de la AEFÉ. Antes de venir a Munich en 2018, estuve en Praga, también en un liceo de parte de la red. Esa red, a la que nuestro liceo pertenece, que da una gran importancia a las lenguas. Tenemos profes fantásticos de las diferentes lenguas y también del español, a quienes quiero dar las gracias. Las lenguas permiten la comprensión de los demás, sin tener la misma opinión, lo que lleva a la diversidad, el espíritu crítico, y el libre pensamiento. Con el principio de la Unión Europea en mayo de 1950, la amistad franco-alemana, que no era una evidencia, se ha desarrollado. La unión Europea ha permitido propagar valores democráticos, humanistas, y de unidad. Las lenguas que aprendemos en el liceo, nos permiten descubrir nuevas culturas y el mundo que les rodea, como por ejemplo el español y el mundo hispanohablante.